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Los directores de secundaria advierten que el próximo curso no podrán mantener
la calidad educativa de los centros si aumentan las ratios

"Nos planteamos dimitir en bloque"
JORDI ABAYA

Xavier Solanos

Los directores de instituto explicaron su peticiones en el Museu.

Los directores de secundaria dela comarca se estarían plan¬
teando "la dimisión en bloque de

nuestros cargos" si no pueden cum¬

plir con sus responsabilidad "con
unas mínimas garantías de calidad".
Asi se lo manifestaban a la Conse¬
llera d'Ensenyament, Irene Rigau,
en una larga carta que le enviaron
el pasado dia 14 y lo reiteraron en
una reunión que tuvieron con ella
este miércoles, día 27, en la sede de
Mataró de los Serveis Territorials.
La Junta de directores dio a conocer

tanto el contenido de esta carta co¬

mo su encuentro con la responsable
de Ensenyament en una rueda de
prensa que tuvo lugar este mismo
miércoles en elMuseu de Granollers.
En su carta los directores de se¬

cundaria piden que la conselleria
retire su medida de incrementar las
ratios de alumno por aula y también
la que propone que los sustitutos
sólo realicen las horas lectivas del

JORDI ABAYÀ

El CEIP Quatre Vents de Cano¬velles tuvo el pasado viernes
un fin de curso distinto al res¬

to de escuelas de la comarca. Una
vez finalizadas las actividades lecti¬

vas, el AMPA de la escuela convocó
una acción reivindicativa para pre¬

sionar a favor de la construcción del
edificio definitivo. Los padres, acom¬
pañados de niños y algunos maes¬
tros, se concentraron a partir de las
7 de la tarde en el centro y se prepa¬

raron para pasar allí la noche. En
total fueron unas ochenta personas

las que lo hicieron, qunque a lo largo
de la jornada hubo personas entran¬
do y saliendo que hicieron oscilar la
cifra. La primera actividad del en¬
cierro fue la lectura de un manifies¬
to en el que se pide a la Generalitat
que acepte la reciente resolución del

titular y un porcentaje del resto de
horas. También solicitan que se cam¬

bie la forma como se adoptan las
decisiones que tienen impacto en los
centros y que se les consulte previa¬
mente su aplicación.
Los directores de los centros de

secundaria afirman en su escrito

que con las medidas propuestas pa¬

ra el curso 2012-2013, relativas a las
ratios y a la cobertura de bajas, "no
se garantizan los mínimos de calidad
educativa indispensables". La razón
es que con aulas de 35 a 41 alumnos
se masifican las clases y se provo¬

can problemas de salud a los me¬
nores, asi como se pone en peligro
la convivencia por falta de espacio

vital. También señalan que la medi¬
da tiene como consecuencia directa
la reducción de plantillas por lo que
se "reduce la posibilidad de poder
desarrollar los diferentes proyectos
educativos" y advierten que con su

implantación "se tendrá que pres¬
cindir de proyectos de diversificación
curricular".

En la reunión con la consellera,

según explicaron, ésta les informó
de las medidas y de la incertidum-
bre del momento económico, pero no

pudieron aclarar nada en relación
a sus peticiones. Durante su visita,
la consellera fue informada de que

un grupo de personas habían en¬
trado en el edificio deis Serveis Te¬
rritorials y habían provocado inci¬
dentes. Los directores consideraron

"reprobable" cualquier acción fuera
de lugar. Representantes de la As¬
semblea de Mestres, que estaban en
los Serveis Territorials para entre¬

gar firmas en contra de los recortes
educativos, negaron cualquier tipo
de actitud violenta y explicaron que
ellos se habían limitado a silbar y a

exhibir pancartas. "Nunca haríamos
algo que afectara a la imagen de los
profesionales", añadió una profesora
del IES Manolo Hugué de Caldes pre¬

sente en esta acción de protesta. :i:

la ley en la mano, no podía aceptar
unos terrenos sin los servicios míni¬
mos necesarios para hacer una escue¬
la". El AMPA señala que "durante
un año y medio el Ayuntamiento de
Canovelles ha dicho que todo el trá¬
mite administrativo para hacer la es¬
cuela estaba cerrado y que la Genera¬
litat parecía que quería poner palos
en las ruedas. Finalmente el pasado
3 de mayo el Ayuntamiento de Cano¬
velles entregó en mano a la Comissió
d'Ensenyament, el papel que tantas
veces había negado que faltara".
A lo largo del encierro, hubo acti¬

vidades para los niños y se organi¬
zó una cena para 90 personas. Los
acampados participaron en activida¬
des hasta las 3 de la mañana que es

cuando todos se fueron a dormir.
El sábado, a Jas 12 del mediodía,

tras el desayuno y la visita del gi¬
gante Urpes dels Gegants de Canove¬
lles, se dio por finalizado el encierro.
"Todo transcurrió en un ambiente
distendido y agradable. Un acto rei-
vindicativo y negativo para los poli-
ticos, pero de hermandad para las
familias", resume la presidenta del
AMPA, Dolors Jiménez. "En septiem¬
bre -afirmó- habrá más y mejor". ^

Un centenar de padres, niños y maestros pasaron la noche en la escuela
para reclamar que se construya el edificio el año próximo

Encierro por ei futuro de la escuela
Quatre Vents

Parlament so¬

bre la escuela

y que incluya
la construc¬

ción del nuevo

edificio en los

presupuestos
del 2013 con

el objetivo de
que el edificio
pueda estar
construido en

el 2014. Tam¬

bién piden al
Ayuntamien¬
to y a la Gene-

Xavier Solanas

Lo acampada tuvo lugar el día 22.

ralitat que sumen esfuerzos y que no
"se pierdan en pactos de partido" y
afronten con "ganas las consecuen¬

cias de sus actos".

El AMPA de la escuela Quatre

Vents, presidida por Dolors Jimé¬
nez, en su manifiesto se muestra

dolida con la actuación del Ayunta¬
miento de Canovelles en esta cues¬

tión y recuerdan que la apertura de
la caUe Santa Madrona "ha sido uno

de los temas que han marcado negati¬
vamente el trámite administrativo, ya

que la Generalitat de Catalunya, con
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